

# Fahren im Kreis statt Arbeitskreis.



**RAD  
ENTSCHEID  
HEIDELBERG**

## Unterstützung für Radfahrende in der Mittermaierstraße

**Situation:** Tausende pendeln hier täglich mit dem Rad, doch kaum jemand nutzt die äußere Fahrspur. Sie ist für den Radverkehr zwar freigegeben, aber bei Tempo 50 ist es vielen auf dem Rad zu gefährlich.

## Darum fordern wir Tempo 30!

**Was wir machen:** Wir begleiten andere Radfahrende auf der Fahrbahn in beiden Richtungen auf der Mittermaierstraße zwischen Vangerowstraße und Kurfürsten-Anlage (siehe Graphik).

**Wie wir es machen:** Als Gruppe mit deutlich erkennbaren Führungs- und Schlussfahrrädern.

**Warum wir es machen:** Die Reduzierung auf Tempo 30 auf der Mittermaierstraße ist ein Muss für die Sicherheit von Fuß- und Radverkehr. Aber Gemeinderat und Verwaltung sitzen die Entscheidung aus.

**Wann wir es machen:** Donnerstags 14 Uhr.

- **Wichtig:** Es handelt sich nicht um eine Demo. Wir nutzen die Straße im Rahmen der Straßenverkehrsordnung.

**Wer wir sind:** Radentscheid Heidelberg in Kooperation mit dem adfc und VCD.

**Kommen Sie  
gerne dazu!**

